



Joignez-vous à nous sur Facebook
 Join us on Facebook:
 RTOERODistrict25
 Website / Site Web:
<https://district25.rtoero.ca/>



Summer / l'été 2023

We acknowledge, recognize and honour the Ancestral Traditional Territories on which we live and work and the contributions of all Indigenous peoples to our communities and our nation. Niawen.

Nous reconnaissons et honorons les territoires traditionnels ancestraux sur lesquelles nous vivons et travaillons, ainsi que la contribution de tous les peuples autochtones à nos communautés et à notre nation. Niawen.

Welcome to our newest members of the District 25 Executive!

At the Annual Meeting in Lancaster on May 10th, the following changes to the District 25 Executive will come into effect as of June first, 2023.

Your new President will be George Heughan. George has been VP for the past 18 months and is our I.T. go-to person.

Taking over as Vice President is Natalie Corneau. She will help with reaching out to new members and in developing a Succession Plan so that we will continue to see more active engagement in big or small ways from our membership.

As Secretary, Hélène Pagé-Yelle will carry the portfolio of helping maintain current Membership records and keep minutes of any Board or Membership meetings we will have over the course of the year.

François Bazinet joins us as Treasurer. He will help us keep our books in order and to help us reduce our cash reserves as per RTO-ERO National policy and CRA rules.

In addition to these elected positions, we are pleased to announce two further appointments. As your new Benefits Representative we present Louise Lancot. Alongside Louise we are happy to welcome Elaine Macdonald as our new Political Action Representative

We continue to look for a Social Committee Coordinator and an Archivist.

More details are listed on Page 2 of the newsletter.

Bienvenue aux nouveaux membres de la direction du District 25!

Lors de l'assemblée annuelle qui a eu lieu le 10 mai dernier à Lancaster, les changements ci-après dans la composition des membres de la direction ont été adoptés et entreront en vigueur à compter du premier juin 2023.

George Heughan est votre nouveau président. M. Heughan occupait le rôle de vice-président depuis les 18 derniers mois, et demeure notre personne-ressource pour toute question portant sur les technologies de l'information.

Natalie Corneau prendra la relève en tant que vice-présidente. Elle nous aidera à recruter de nouveaux membres et à élaborer un plan de relève afin que nous puissions continuer à bénéficier d'un engagement plus actif de la part de nos membres, que ce soit à grande ou à petite échelle.

Hélène Pagé-Yelle, en qualité de secrétaire, aura pour mandat de tenir à jour les dossiers des membres et de rédiger les procès-verbaux des réunions du conseil d'administration ou réunions des membres qui se tiendront au cours de l'année.

François Bazinet se joindra à nous en tant que trésorier. Il nous aidera à tenir nos registres à jour et à réduire nos réserves de liquidités conformément aux politiques du bureau national de la RTOERO et aux règlements de l'Agence du revenu du Canada.

Outre ces postes élus, nous avons le plaisir d'annoncer deux autres nominations. Louise Lancot sera la nouvelle représentante en matière d'avantages sociaux. Aux côtés de Louise, nous accueillons Elaine Macdonald en tant que nouvelle représentante en matière d'action politique.

Nous sommes toujours à la recherche d'un coordonnateur ou d'une coordonnatrice du comité social et d'un ou d'une archiviste.

Vous trouverez davantage de renseignements à ce propos à la page 2 du bulletin d'information.

In this issue / Dans cette édition

Meet your new Executive / présentons votre nouvelle direction: -----	Page 1
President's Message / Message du président -----	Page 2
Lancaster Luncheon and AGM / Dîner à Lancaster -----	Page 4
Membership recruitment / Recrutons des nouveaux membres -----	Page 5
Recognizing departing Executive / Remercier les membres de la direction sortants. ---	Page 6
Upcoming Events / Évènements à venir -----	Page 8



Fall Luncheon in Morrisburg September 27th! / Dîner automnal le 27 septembre à Morrisburg See / Voir page 7

Welcome new members

Bienvenue aux nouveaux membres

Anna Stacey

Valery Allen

Rose MacCulloch

Steven MacDonald

Joy Martell

Caroline Plante

Vicki Rouleau-Lalonde

Wilma Te Plate



In memoriam / À la douce mémoire de



Mable Boomer

Kathryn Cameron

Helen Macdonald

Dorothy McGrath

Jean Metivier

Leona Rivais

Melbourne Radlley

Jacques Trudel

Audrey Warwick

To ensure proper and accurate communications with RTOERO and Johnson Insurance, you must keep your contact details current with Membership Services at 1 800 361 9888.

Pour que les communications avec la RTOERO et Johnson Insurance soient appropriées et exactes, veuillez tenir vos coordonnées à jour auprès des Services aux membres en composant le 1 800 361 9888.

Le conseil de la direction du District 25 Executive 2023—2025

President / Président :	George Heughan	613-330-1619	president25@districts.rtoero.ca
Vice-President/Vice-présidente:	Natalie Corneau	613-330-7483	VP25RTOERO@outlook.com
Treasurer / Trésorier:	François Bazinet	613-360-8264	treasurer25@districts.rtoero.ca
Secretary / Secrétaire	Hélène Pagé-Yelle	613-933-5428	Secretary25RTOERO@outlook.ca
Past president / Présidente sortante	Delores Biddy	613-360-3019	whydelores@hotmail.com

Committee Chairs / Président(e) des comités

Political Action/Action politique:	Elaine MacDonald	613-330-3117	elainemacdonald11@gmail.com
Benefits/Avantages sociaux:	Louise Lanctot	613-932-1943	louiselanctot18@gmail.com
Member Services / Services aux membres :	Hélène Pagé-Yelle	613-933-5428	Secretary25RTOERO@outlook.ca
Social Committee / Comité sociale :	Libre / Open		
Communications:	George Heughan	613-330-1619	president25@districts.rtoero.ca
Newsletter Editor/ Éditeur de l'infolettre	George Heughan	613-330-1619	president25@districts.rtoero.ca

Regional Representatives / Représentants régionaux

<u>Stormont/Cornwall:</u>	George Heughan	613 330 1619	Hélène Page-Yelle
<u>Dundas:</u>	Open / Libre		
<u>Glengarry:</u>	Delores Biddy	613-360-3019	Natalie Corneau

President's Message / Le message du président

I bring you greetings from your new Executive. We will endeavour to continue to bring vitality and foster engagement for all members of District 25 in years to come. We want to listen to your ideas for Stormont, Dundas and Glengarry. Please contact us.

Another important item of business was the ratification of an amendment to our Governance Document that will see Executive Elections take place once every two years. This allows for newer members on the Executive to have time to learn their roles and to foster new talent that will hopefully replace them in due time. We wish to promote a vibrant succession planning regime.

I would also like to personally thank a number of our Executive Members who have stepped down. Delores Bidy our past president will still remain active as our go-to person to answer questions and to help us become more familiar with each of our roles. Gerry Morrell the past chair of our Political Action Committee has kept us from getting too complacent with local politics, keeping both our Executive and our duly elected members of all government levels on their toes. Jim Shaw, who for many years has been our Benefits Representative as well as holding most of the Executive positions in his service to us over the past many years, is also passing the baton to your new Board.

Elaine Macdonald has stepped up to be our new Political Action Representative. She is well known in our region for championing many important issues including the fight against Health Care Privatization. Louise Lanctot, also a strong advocate for health Care and Senior's issues has stepped in to the role as our Benefits Representative. She will be off to Toronto on her first RTOERO Workshop the beginning of June and will have information to share with us all soon. Carole Lalonde stays on as our Goodwill Coordinator.

As we move in to a new era of self-governing here in District 25, as your president, I call on each one of you to find your niche within RTOERO. We have many, many opportunities awaiting you if you want to become more active in the growth and vibrancy of District 25. We have a vision to see more social events for both our retired and actively teaching members. If you have an interest or passion for something you wish to share with fellow RTOERO Members, please contact anyone on your Executive to propose a gathering. District 25 has funds available to make the event a success and we will provide as much help as you need to see it happen. Events such as small group lunches, Pub nights, Golf or Pickle Ball tournaments are just a sample of what could happen with your help. If you wish to organize an event, please get in touch and we will provide help and subsidies and most importantly, we look forward to seeing you there.

Les nouveaux membres de la direction vous transmettent leurs salutations. Nous nous efforcerons de continuer à apporter de la vitalité et à favoriser l'engagement de tous les membres du District 25 dans les années à venir. Nous nous estimons honorés d'avoir été choisis pour servir nos membres et entendre vos idées pour Stormont, Dundas et Glengarry.

Un autre point important à l'ordre du jour consistait en l'approbation de modifications à nos Document de Gouvernance, en vertu desquelles les élections à la direction n'auront lieu que tous les deux ans. Cette disposition permettra aux nouveaux membres de la direction de se familiariser avec leur rôle et de former de nouveaux talents qui, nous l'espérons, pourront les remplacer en temps voulu. Nous souhaitons promouvoir un régime dynamique de planification de la relève.

Je souhaiterais également remercier chaleureusement un certain nombre de membres de la direction qui ont quitté leurs fonctions. Delores Bidy, présidente sortante, continuera à agir comme personne-ressource afin de nous aider à nous familiariser avec chacun de nos rôles. Gerry Morrell, président sortant de notre comité d'action politique, a su nous tenir informés sur les questions de politique locale, tout en veillant à ce que notre direction et nos membres élus à tous les ordres de gouvernement demeurent éveillés. Jim Shaw, qui a longtemps été notre représentant en matière d'avantages sociaux et qui a occupé la plupart des postes de direction au cours des nombreuses années à notre service, a également passé le relai au nouveau conseil d'administration.

Elaine Macdonald est devenue notre nouvelle représentante en matière d'action politique. Elle est bien connue dans la région pour avoir défendu de nombreuses questions importantes qui contribuent à la vie de nos collectivités en tant que personnes retraitées. Louise Lanctot, qui est également une ardente défenseuse des soins de santé et des questions relatives aux personnes âgées, a accepté le rôle de représentante en matière d'avantages sociaux. Elle se rendra à Toronto pour son premier atelier de la RTOERO au début du mois de juin et aura bientôt des renseignements à partager avec nous tous. Carole Lalonde retient son dossier en tant d'agent de bienfaisance.

Alors que nous avançons vers une nouvelle ère d'autonomie dans le District 25, je lance un appel à chacun d'entre vous, en tant que président, pour que vous trouviez votre voie et votre place au sein de la RTOERO. Nous proposons de nombreuses possibilités si vous souhaitez participer plus activement à la croissance et au dynamisme du District 25. Nous envisageons de multiplier les activités sociales pour nos membres retraités et nos membres enseignants actifs. Si vous avez un intérêt ou une passion pour un sujet que vous souhaitez partager avec d'autres membres de la RTOERO, n'hésitez pas à communiquer avec l'un ou l'autre des membres de votre direction pour proposer une rencontre. Le District 25 dispose des fonds pour assurer le succès des activités proposées et nous vous fournirons toute l'aide dont vous aurez besoin pour les mener à bien. Des événements, tels des repas en petits groupes, des soirées au pub ou des tournois de golf ou de pickleball ne constituent que des exemples d'activités qui pourraient avoir lieu grâce à votre appui. Si vous avez des idées à proposer, n'hésitez pas à communiquer avec nous pour obtenir de l'aide et des subventions et, surtout, nous espérons vous y voir.

Lancaster Luncheon and General Meeting / L 'assemblée annuelle

The New District Executive / La nouvelle direction

François Bazinet, Natalie Corneau, Carole Lalonde, Delores Biddy, Elaine Macdonald, H  l  ne Pag  -Yelle, George Heughan. (Absent, Louise Lanctot)



Milestone Members



Changes to the District 25 Governance Document ratified at the May 10th Annual Meeting.

Ratified by over 50 members of SDG, the ammendment to our District 25 Governance Document will provide for a two year term for Elected Executive Members. This will allow for adequate training and familiarization of the roles for incoming officers; President, Vice-President, Treasurer and Secretary.

Modifications apportées au document de gouvernance du District 25 et adoptées lors de l'assemblée annuelle qui a eu lieu le 10 mai

Approuvées par plus de 50 membres de Stormont, Dundas et Glengarry, les modifications à notre document de gouvernance du District 25 prévoient un mandat de deux ans pour les membres élus de la direction. Cette disposition permettra de former les nouveaux dirigeants et les nouvelles dirigeantes (présidence, vice-présidence, trésorier et secrétaire) et de leur donner la possibilité de se familiariser avec leur rôle.



District 25 makes a Community Donation to House of Lazarus.

Le District 25 fait un don communautaire à la banque alimentaire House of Lazarus



District 25 recently made a donation to the House of Lazarus, Operation Backpack program in Dundas County. The donation was timely and very much appreciated. Though RTOERO focusses on Retired members, we still remember the families and the children we served for so many years. Jim Shaw presented a cheque in the amount of \$750 to Sarah Speer on behalf of District 25. This program supports the children in the schools and the surrounding communities by sending grocery items home to those experiencing food insecurity, every Friday afternoon.

Le District 25 a récemment fait un don au programme « Operation Backpack » (programme de sacs à dos) de la banque alimentaire House of Lazarus dans le comté de Dundas. Ce don est arrivé à point nommé et a été grandement remercié. Bien que la RTOERO se concentre sur les membres retraités, nous n'oublions pas les familles et les enfants que nous avons aidés pendant tant d'années. Jim Shaw a remis un chèque de 750 \$ à Sarah Speer au nom de la RTOERO du District 25. Ce programme a pour but de soutenir les enfants dans les écoles des collectivités environnantes en distribuant des denrées alimentaires, tous les vendredis après-midi, à ceux qui souffrent d'insécurité alimentaire.

We'll be seeing you

Gerry Morrell is stepping down as our Political Action Representative. He joined RTOERO in 2001 and quickly took on the role of Political Action Representative and stayed consistently active with the Executive for over 22 years. He has been our Dundas County Rep for just as long and has been instrumental in raising RTOERO grant money for the Dundas Manor building project due to start this fall. Thank you Gerry, for your years of service to District 25.



Jim Shaw has tendered his resignation as our Benefits Representative effective June first. He joined our ranks in 1997 and has served on our Executive as President more than three times over the years. His crowning accomplishments have been to provide local charities with RTOERO money for such projects as Lazarus House's Backpack program and Dundas Manor Seniors Residence expansion. Jim has been a stalwart Dundas County Member and we can be sure he will continue to be part of our events in the future.



Delores Bidy bids us farewell as our president, however she will remain as our Past-President with roles related to Elections and Governance. She has charted us through the pandemic years learning quickly to pivot to Zoom meetings and e-mail conversations. Her steady and calm demeanor has kept the District 25 ship afloat during these trying times. Delores joined RTOERO in 2008 and became the Glengarry Rep for District 25. Over the years she has served as 2nd VP, VP and President. Now as our Past-President she will continue to advise the new Executive on a consultative basis.



Please join me in wishing our three distinguished Officers a big thank you.

We'll be seeing you again soon.

Au revoir

Gerry Morrell quitte son poste de représentant en matière d'action politique. Il s'est joint à la RTOERO en 2001 et a rapidement assumé le rôle de représentant en matière d'action politique, tout en continuant d'être actif au sein de la direction depuis plus de 22 ans. Il est notre représentant pour le comté de Dundas depuis tout aussi longtemps et a joué un rôle déterminant dans la recherche de subventions de la RTOERO pour le projet de construction du Dundas Manor qui débutera à l'automne. Merci, Gerry, pour tes années de service au sein du District 25.

Jim Shaw quittera ses fonctions en tant que représentant en matière d'avantages sociaux à compter du 1er juin. Il a rejoint nos rangs en 1997 et a siégé au sein de notre direction en tant que président à plus de trois reprises au fil des ans. Ses plus grandes réalisations ont été de fournir aux organismes de bienfaisance locaux des fonds de la RTOERO pour des projets comme le programme de sacs à dos de la banque alimentaire House of Lazarus et l'agrandissement de Dundas Manor, résidence pour personnes âgées. Jim a été un membre fidèle du comté de Dundas et nous avons la certitude qu'il continuera à participer à nos événements à venir.

Delores Bidy nous fait ses adieux en tant que présidente, mais elle restera présidente sortante et assumera des fonctions relatives aux élections et à la gouvernance. Elle nous a guidés pendant la pandémie et s'est rapidement adaptée à la réalité virtuelle, y compris les réunions Zoom et les échanges par courriel. Son attitude calme et constante a permis de maintenir les activités du District 25 à flot au cours des dernières années. Delores s'est jointe à la RTOERO en 2008 et est devenue la représentante de Glengarry pour le District 25. Au fil des ans, elle a occupé les postes de deuxième vice-présidente, de vice-présidente et de présidente. Aujourd'hui, en tant que présidente sortante, elle continuera à conseiller le nouveau conseil d'administration sur une base consultative.

Joignez-vous à moi pour remercier chaleureusement nos trois dirigeants distingués.

À bientôt.



<https://www.concours-lol.ca/concours-lol-mortderire-desjardins/inscription-lol-senior/>

Brand positioning – compared to the competition
We have a unique mandate



RTOERO is more than just Health Insurance. Unlike RTIP, we include Travel Insurance, Social Events, Community Donations, Advocacy for Seniors and through RTOERO National, we fund Research and Education programs for the betterment of Seniors. We are a trusted voice for Seniors in Canada. La RTOERO est bien plus qu'une simple assurance maladie. Contrairement au RATR, nous offrons une assurance voyage, des activités sociales, des dons aux collectivités, des services de défense des intérêts pour les personnes âgées et, par l'entremise du bureau national de la RTOERO, nous finançons des programmes de recherche et d'éducation pour le bien-être des personnes âgées. Nous représentons une voix de confiance pour les personnes âgées au Canada.

Chime In!

Offered every Wednesday at 1:00 pm Eastern, you are invited to join a Zoom chat, online. Come and meet RTOERO members from across Canada and have a chance to discuss current events or issues important to Retired Education workers. This is a great way to make new friends and connect with ones farther away. Don't let dark evenings or bad weather keep you from being socially active and engaged with other people. You can register for weekly invitations at:

[Chime In - RTOERO](https://rtoero.ca/rtoero-foundation/get-involved/chime-in/)

<https://rtoero.ca/rtoero-foundation/get-involved/chime-in/>

No commitment. Join when you can either online or by phone. Thank you Beth Short for telling us about your experiences participating in Chime-in Sessions.

On jase!

Chaque mercredi à 10 h (heure de l'Est), vous êtes invité à participer à une séance de en ligne au moyen de Zoom entièrement en français. Venez rencontrer les membres de la RTOERO de partout au Canada et discutez de l'actualité ou de questions importantes pour les retraités de l'éducation. Il s'agit d'une excellente façon de faire de nouvelles connaissances et d'entrer en contact avec des personnes plus éloignées. Ne laissez pas les soirées sombres ou le mauvais temps vous empêcher d'être actif socialement et d'échanger avec d'autres personnes. Vous pouvez vous inscrire pour recevoir des invitations hebdomadaires à l'adresse suivante : <https://rtoero.ca/fr/fondation-rtoero/participation/on-jase/>

Sans engagement! Participez quand vous le pouvez, en ligne ou par téléphone. Merci à Beth Short de nous avoir fait part de son expérience par rapport aux séances [On jase](#).

Fall Luncheon—Morrisburg Legion

Wednesday the 27th of September 2023. 10:30am to 1:30 pm

10 Legion Street Morrisburg ON

Turkey Dinner with all the trimmings and cheesecake!

Cost: 10\$ to reserve your plate. [\$25. for non-members]

Registration: 10 h 30

Meal: 12h 00

Door prizes: 13 h 00

[Pay online for a District 25 event or Activity](#) on our website or

Pay by cheque to: District 25 RTOERO

Mail your cheques to: François Bazinet - Treasurer / Postez vous cheques à François Bazinet - Trésorier

Dîner automnal—Morrisburg Legion

Mercredi le 27 septembre 2023 de 10 h 30 à 13 h 30

10 Legion Street Morrisburg ON

Dinde avec purée de pomme de terre et légumes, dessert, thé/café.

Coût : 10\$ pour réserver votre assiette [25\$ pour non-membres]

Arrivée 10 h 30

Repas: 12h 00

Prix de présence: 13 h 00

[Payez en-ligne pour District 25 event or Activity](#) sur notre site web

Payez par chèque à: District 25 RTOERO

[We must receive payment before Wednesday September 13, 2023 / Vous devez payer avant le 13 septembre, 2023.](#)

Upcoming Events:

June 8—Lost Villages Museum—visit, tour and picnic

12:00 Noon. Bring your own bag lunch

13:00 Village Tour

14:30 After party at O,Neil’s in Long Sault

Rain Date June 9th. Watch Facebook for updates / cancellations

September 5—8. “To H@ll With the Bell” Breakfast. (Contact your Executive for times and places.)

September 27 - Fall Luncheon—Morrisburg. See page 7 to reserve your ticket.

Évènements à venir :

8 juin — Lost Villages Museum (Musée des villages perdus) –
visite, tournée et piquenique

Midi Dîner (apportez votre repas)

13 h Visite du village

14 h Thé glacé chez O’Neill’s

Reporté au 9 juin en cas de pluie. Visitez notre page Facebook pour rester au fait des mises à jour ou des annulations.

5-8 septembre : déjeuner « To H@ll With the Bell. » Communiquez avec les membres de la direction pour connaître l’heure et l’endroit.

27 septembre : Dîner automnal — Morrisburg. Pour réserver votre place, consultez la page 7 .

Have a safe and enjoyable summer!

Watch for e-mails and Facebook details in September announcing our fall roster of Social Events, Luncheons and Coffee to schools.

Passez un été agréable et en toute sécurité!

Surveillez vos courriels et les précisions sur Facebook en septembre pour découvrir notre liste d’évènements sociaux, de déjeuners et de cafés dans les écoles qui seront prévus à l’automne.

